

Kevin Michel wird neuer Präsident des EHC Adelboden

Der EHC Adelboden freut sich, die Wahl von Kevin Michel zum neuen Präsidenten bekannt zu geben. Die Mitgliederversammlung fand am 20. Juni 2025 statt. Für den Verein stellt die Wahl des engagierten Adelbodners ein wichtiges Zeichen für die Zukunft.

Der 32-Jährige, der in Adelboden aufgewachsen ist, bringt eine breite Erfahrung und eine starke Verbundenheit mit der Region in seine neue Rolle ein. Als Partner einer renommierten Treuhandgesellschaft in Bern verfügt Kevin über ausgeprägte Führungsqualitäten und strategisches Know-how, die er bereits in verschiedenen Positionen unter Beweis gestellt hat.

Seine enge Verbindung zu Adelboden ist eine zentrale Säule seiner Motivation. Der neue Präsident absolvierte seine Lehre auf der Gemeinde Adelboden und hat dadurch tiefe Wurzeln in der Region. Mit seinem starken Netzwerk in Adelboden und Umgebung möchte Kevin aktiv dazu beitragen, den Verein auf dem eingeschlagenen Weg weiter voranzubringen und gemeinsam nachhaltige Lösungen für bestehende Herausforderungen zu finden. «Ich freue mich sehr auf die neue Herausforderung und bin mir bewusst, dass wir noch einige Aufgaben vor uns haben», erklärt Kevin. «Mit Gemeinschaftssinn, Engagement und klaren Zielen wollen wir den EHC Adelboden in eine erfolgreiche Zukunft führen.» Dabei betont er die Bedeutung des Zusammenhalts innerhalb des Vereins und der Region.

Mit seiner engagierten Art und seiner positiven Einstellung wird Kevin dem Vorstand und dem gesamten EHC Adelboden neuen Schwung verleihen. Seine Energie und sein Gestaltungswille sind wertvolle Treiber, um gemeinsam den Weg in eine stabile und erfolgreiche Zukunft zu ebnen. Mit Kevin Michel konnte ein Präsident gewonnen werden, der sowohl die nötige Kompetenz als auch das Heimatgefühl mitbringt, um den Verein auf seinem Weg zu begleiten.

Melchior Lanz